

Emiten la lista de congresistas de Morena; destacan alcaldes locales y funcionarios

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Funcionarios y legisladores locales y federales, así como los titulares de las siete alcaldías gobernadas por Morena, figuran en la lista de 240 personas que fueron electas en la Ciudad de México para participar en su tercer congreso nacional ordinario, que se realizará en septiembre, además del congreso estatal, que se efectuará mañana.

A casi un mes de las asambleas electivas que se realizaron en los 24 distritos electorales federales de la capital el pasado 30 de julio, la Comisión Nacional de Elecciones de ese partido publicó ayer los resultados oficiales del proceso.

En el congreso estatal de este domingo, que tenía previsto realizarse el 6 de agosto, pero se pospuso ante el retraso en la publicación de resultados, los congresistas elegirán a quienes integrarán los órganos de decisión y dirección partidaria en la Ciudad de México: la presidencia del Consejo Estatal y los integrantes del Comité Ejecutivo local: la presidencia y secretaría general y las secretarías de finanzas, organización, comunicación y propaganda, mujeres y la de educación, formación y capacitación.

Entre los funcionarios del gobierno capitalino que resultaron electos están los secretarios de Gobierno, Martí Batres; de Desarrollo Urbano y Vivienda, Carlos Alberto Ulloa, y el encargado de despacho de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social, Rigoberto Salgado, mientras del gobierno federal fue electo el vocero de la Presidencia de la República, Jesús Ramírez Cuevas.

Destacan los titulares de las siete alcaldías que gobierna Morena: Clara Brugada, de Iztapalapa; Berenice Hernández, de Tláhuac; Evelyn Parra, de Venustiano Carranza; Francisco Chíguil, de Gustavo A. Madero; Armando Quintero, de Iztacalco, y José Carlos Acosta, de Xochimilco.

De la misma manera figura en la lista 14 legisladores locales, entre ellos la coordinadora del grupo parlamentario, Martha Ávila, y del Congreso federal, Aleida Alavez, Alfonso Ramírez y el legislador con licencia Julio César Moreno, al igual

que el senador César Cravioto.

Al final sí fueron retirados Erick Yair Curiel Méndez, señalado por ser militante del PAN, y Raquel Almanza Álvarez, acusada de tener abiertas varias carpetas de investigación por el delito de despojo; ellos se habían ubicado entre los primeros cinco de su género en los distritos en los que contendieron, el 15 de Benito Juárez y el 3 de Azcapotzalco, respectivamente.

